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1

ニューライフ基山の木の枯葉の量がとても多い。3年前から建設課に
相談しているが、枝打ちの実施すらなく、全く対応してもらえない。資
料には９月議会に予算計上と記載しているが、承認されなければ対
応してもらえないことになるのか。

今度の9月議会では必ず予算がつくようにする。予算が付き
次第すぐに対応するので、もうしばらくだけお待ちいただきた
い。長らくお待たせしまって大変申し訳ない。

⇒令和元年11月末日に要望の伐採は完了した。

まちづくり 町長 建設課

2 （上記の質問について）枝打ちか、根元近くからの伐採か。
根元からだと考えている。

⇒令和元年11月末日に要望の伐採は完了した。
まちづくり 町長 建設課

3
その木についてだが、街灯にもかかっているのでそこだけでも早めに
枝を切る等の対応をしてほしい。

現地を確認して、すぐに対応する。

⇒街灯にかかっている部分は9/30（月）に剪定した。
まちづくり 町長

住民課
建設課

4
関屋井堰について、もし仮に5区内に田んぼがなくなり水利組合等が
なくなったときも、対応してもらえないのか。

その場合については、対応を考えることになる。 まちづくり 町長 産業振興課

5

小郡に田んぼがあるが、基山の水路は開発に伴って整備されている
が、小郡の水路は古くなっていて昨日のような大雨の際に、小郡の
水路はすぐにつまってしまう。道路や水路についても小郡と一緒に協
議して充実を図ってほしい。

小倉ではないが、小郡市から依頼があって一緒に開発する
話も出てきている。小郡からそのような相談があれば、一緒
に開発できる。今まで水路などを開発時に一緒に考えていく
ことは、頭になかったので、そういう意見があったことを伝えた
い。

まちづくり 町長 定住促進課

6

子供が基山駅を横切って学校に登校しているが、以前そこを通って
いるときに声をかけられたことが何度かあった。小倉でも入学者が増
えてきたところで、一般の方が通行する改札口の付近を通らずに済
むように、その横に通学用の通路を設置するなど何か対策ができな
いだろうか。

基山駅の階段と歩道橋は実は町の所有となっている。すでに
ある町有の隣に、さらに町有物を設けることは難しいため、防
犯カメラを設置するか、別の対策を練ることになる。C8今ま
で、そのような声掛け案件が発生していることを聞いたことが
なかった。夜遅くに中学生が集まっていることは以前よく聞い
ていたが、最近は防犯カメラを設置したことでそのようなこと
は少なくなった。通学時間中のことは初めて聞いたので、対
策を考えていきたい。

⇒基山駅の自由通路の目立つ場所に、「防犯カメラ稼働中」
の看板を設置して注意喚起を行った。

全般 町長 住民課
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7

３号線から伊勢前の交差点にでるところの信号が反感応式だが、日
頃使用しない人が分からずに反応しない位置で停車渋滞をおこして
いる。反感応式でないものに変えてもらうか、感応の標示が分かりや
すいようにするかしてほしい。

信号機の案件が全て県警の管轄になるので、県警を訪問し
て協議したい。信号機の新設ではなく、方式を変える話なの
でそこまで難易度が高いものではないと感じている。 まちづくり 町長 住民課

8
伊勢前の交差点の下の道路が少し陥没している。だんだん大きく
なってきているので、修繕をお願いしたい。

修繕箇所が多くあるので、順番に行っている。トラックの往来
があるところは、修繕してもまた必ずいたんでしまうので、そ
の場所を確認して対応したい。

まちづくり 町長 建設課

9

小学生の通学路になっているところに横断歩道の設置を要望した
い。
（※別添資料あり）

ご要望は承った。協議していきたい。

⇒現在、鳥栖警察署と設置に向け協議しており、設置予定箇
所の歩行者数と交通量調査を実施中。

教育 町長 住民課

10

【町長からの質問】
去年8区や5区で出た意見で対応できていないが、5区から見れば国
道３号の高架下をくぐる手前の側道、公栄社前の道を国道３号に抜
ける道として利用されており、横断歩道を渡るのが怖いという話に
なっていたが、危険を感じることはいまだにあるか。横断歩道が既に
設置されているので対策のうちようがないのが、正直のところではあ
る。企業にも気を付けてほしいと何度か話はしている。

【住民の方からの回答】
小学校の地区懇談会では信号機がある方の横断歩道の話
がでた。信号機の時間が短く、渡りきることがなかなか難しい
とのこと。また、車道の信号機が赤になっても無理やり渡って
くる車も多く、怖いと感じている。

まちづくり ― ―

11
永田から8区の間の道（基山駅から熊谷商店）が細いので、離合でき
るような場所をなんとか設置できないだろうか。

水路管理の問題上暗渠ができないらしい。道の拡幅ができれ
ばいいが土地もない。川の上に蓋をかけるなど、暗渠にする
となるれば5区の方たちと協議が必要となってくる。

まちづくり 町長 建設課
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12
伊勢前について10区から下ってきた場合、スピードが出てきた状態で
曲がってくるので、非常に危ない。

スピードを抑制するためには、カラーポールのようなものをた
てるのが非常に効果的で、基山小学校の前もそれでうまく
いっている。ただし、伊勢前の道路には中央線があるので、
そこまで効果が期待できるかどうか。新設した住民課のくらし
の安心・安全係と区長さんとが区内を見回り危険個所を把握
することを行うので、その時に区長さんを通じて話をしてほし
い。

⇒自転車の通学路にもなっているため、来年１月に隣接の宅
地住民に説明した上で、ポストコーンを試験的に設置して減
速効果を検証予定。

まちづくり 町長
住民課
建設課

13 基山町ではなりすまし母子家庭などはないのか。

基山町ではシングルマザーが多いが、現在がピークでこれか
らは少しずつ減ってくると考えている。基山では給食費の未
納は少ない。なりすましは、今のところ私には話がきていない
のが、もし不正があればすぐに通報をお願いしたい。子育て
に関して、去年10月に保健センターに子育て包括支援セン
ターを設置し、ワンストップの窓口を設けたところであるので、
子育て相談を受け入れる体制ができていると言っていいと思
う。

福祉 町長 健康増進課

14
15年後、30年後に消える町として少し前にけやき台がでてきていた
が、そのような対策をおこなっているのか。

空き家ができればそこに若い世帯が入居する等、けやき台で
の新陳代謝はうまくいっているので、そのような心配は全然な
いと思っている。

福祉 町長 定住促進課

15

H28年度の質問ナンバー4について、回答では8区の方はカラー舗装
しているとのことだったが、小倉の方の対応がどうなっているか。

（問：町道小倉中央線から県道本郷基山線に出る道について、車の
通行がスムーズに行えないため駐停車禁止区域をつくってほしい。
　答：緊急車両の通行を妨げないために設置された「停止禁止部分」
は、合流目的で進入・停止場合取締り対象となる。そのため、8区で
は平成28年9月にカラー舗装工事を行った。
「平成28年度町長懇談会の質問事項4番から」）

その件については、先程お話ししたくらしの安心・安全係との
見回りの際に要望をあげてほしい。カラー舗装は町の予算で
できるので、あとは、町内の中での順番の問題になる。

まちづくり 町長 住民課
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16
災害時の発生時に町内の要救護者の連絡先を、同意を得た方に
限っては区長さんに連絡先を提供しては。

同意を得られた方については、連絡先の提供を行っている。
だが、まだまだ同意が得られない方も多い。

くらし 町長 福祉課

17

東洋製灌の第２工場で水を使うとのことで、ボウリング調査を行うと
のことだった。この周辺では、まだ井戸水を使っている方たちも多い
ので、何か影響があるのではと心配している。（企業側から、5区には
説明会を既に行っているとの意見あり。）

地元には説明はされているようだが、役場の担当課が知って
いるかどうかの確認は行う。

⇒5月頃に東洋製灌から井戸を掘るとの相談が役場にあっ
た。役場での手続きはないので、地元に説明を行うよう促し
た。

まちづくり 町長 建設課

18

道路と水路の管理について、5区はおおよそ市街化区域だが、従来
は隣接する農地の所有者や受益者が管理をしていた。しかし、最近
農地が宅地になると、道路や水路等周辺の管理（草刈等）を誰もしな
くなってしまった。町に管理をお願いすることではないが、そのような
管理にについてはどのように考えているかお伺いしたい。

この問題は、どこでも問題になり始めている。宅地化するとき
に、一緒に対策を考えていくようにしていくしかない。高齢化し
てきて、区でやれないという話も出てきている。

⇒庁内の関係部局による町有地管理検討会議を行い今後の
対応を検討していく。

まちづくり 町長 ―

19

平成30年度のナンバー16について、回答では、「事前に井堰を倒す
ように管理者に話をしている。」とのことだが、倒れないものはどうした
らよいか。また、井堰自体は基山町内最後のものなので大切にして
いかなければならないので、管理についても是非検討していただきた
い。

対策を協議していると聞いているので、確認をしたい。

⇒水利権者の管理のため、町から強制的にたおすことはでき
ないが、今後も管理者に対して協力依頼を行う。

まちづくり 町長 産業振興課
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　※質問NO.９の内容資料
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